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Anfrage Fraktion ANF0008/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 21.08.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion SPD 
 
Betreff: Begrünung von Fahrgastunterstände (Bushaltestellen) 
 
 
Anfrage:   
 

1. Ist eine Begrünung von Fahrgastunterständen mit Sedum-Pflanzen in 
Hennigsdorf möglich? 

2. Welche Mehrkosten entstehen bei der Begrünung von Fahrgastunterständen 
(Neuerrichtung oder Austausch) im Unterschied zu Fahrgastunterständen ohne 
Begrünung? 

3. Wie viele Fahrgastunterstände sind im kommunalen Besitz? 
4. Ist eine Nachrüstung von vorhandenen Fahrgastunterständen technisch 

möglich? 
5. Sofern Frage 4 bejaht werden kann: Welcher Aufwand ist für eine Nachrüstung 

eines Fahrgastunterstandes anzusetzen? 
 
  
 
 
Hennigsdorf, 12.08.2019 
 
 
 
 

gez. P. Krüger 
Vorsitzender  

der Fraktion SPD 
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